



2学期のスタートにあたって

校長 高田 篤志

長い夏休みが終わって、いよいよ2学期がスタートしました。実りの秋にふさわしく、子供たちには今年度の中でも、特に充実した学期にしてほしいと願っています。

2学期始業式で伝えたこと（抜粋）

夏休みが終わって、2学期がスタートしました。また元気に、皆さんと会うことができ、とてもうれしく思っています。

長かった夏休み、皆さんにとって、よい夏休みになりましたか？よい夏休みになった人？
（ほとんどの子供、挙手）よかったですね。

1学期の終わりに、校長先生から夏休み中がんばってほしいことを一つだけお願いしましたね。何だったか、覚えていますか？言える人？（指名された子「すすんで！」）正解、拍手！

では、夏休み中に「すすんで！」何かができたといい人？紹介できる人はいますか？
（十名ほど、挙手、起立。宿題や苦手教科の復習、家の仕事、歯磨き等、内容を紹介。それぞれの発表に拍手！）いろいろな「すすんで！」がありましたね。

さあ、今日から2学期です。城端小学校には大事にしている合言葉がありました。言えますね。みんなで言ってみましょう。（「みんなで 笑顔を生み出す チームJ」）2学期も、みんなで、自分や周りの人たちのために、笑顔を生み出していきましょう。

2学期になったので、もう一つがんばってほしいことを言います。何でしょう？頭の文字は、「す」です。（子供たち…「すすんで！」）すばらしい！正解です！

城端小学校には、三つの自慢があります。その二つ目が「すすんで！」です。皆さん、もう夏休みに挑戦しましたね。今度は、学校でもいろいろな「すすんで！」に挑戦してみよう。一つ目の自慢の「あいさつ」は、たいへん上手です。多くのお客さんに、褒めていただいています。

「すすんで！」も、みんなが胸を張って「自慢です！」
と言えるようにがんばりましょう！

2学期は、「すすんで！みんなで笑顔を生み出して！」
更にすてきな城端小学校をつくっていきましょう！

